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Instituto De Previdência Do Servidor Municipal De Taquaritinga - IPREMT 

Reunião Extraordinária do Conselho Administrativo-Ata 006 /2019 

Ata da Reunião Extraordinária do Conselho de Administração do 
IPREMT. Aos 06 dias do mês de maio de 2019, às 8h00min, nas 
dependências do prédio localizado na Rua General Glicério, 1138, 
centro, sede do IPREMT, reúnem-se os conselheiros com quórum 
suficiente ao preconizado pelo Regimento Interno, sob a presidência 
de Maria Elisa Roilo de Paz e como secretária desta reunião Luciana 
Mattosinho iniciou-se os trabalhos, na sequência os conselheiros 
presentes assinaram o livro de presença, com as justificativas da 
conselheira Eliana Barelli e Valdívia Morano. Foi dada a palavra ao 
Superintendente, o mesmo iniciou dizendo que o Cálculo Atuarial ano 
base 2018, foi ganho pela Caixa Econômica Federal em 12 de 
dezembro de 2018 e que deveria ter sido entregue até 31/03/2019 
nos termos da legislação vigente. Ocorre porém que findou esta data e 
o Calculo não ficou pronto, diante disso, próximo desta data esta 
Superintendência começou a disparar e-mails para cobrar a feitura, 
não logrando êxito, redigiu-se o oficio 071/2019 de 27/03/2019; 
também não logrou êxito; Após isso, redigiu-se o oficio 120/2019 de 
29/04/2019, também não obteve êxito quanto ao termino do Calculo 
Atuarial. Diante disso esta superintendência, aguardou o máximo que 
pôde, considerando que o mesmo é pré-requisito para a renovação do 
CRP e que mesmo venceu no dia 05/05/2019, data esta que já deveria 
ter sido renovado, não fosse a morosidade na entrega do referido 
Calculo Atuarial e o não posicionamento de uma data final para 
entrega. Considerando que a renovação do CRP, se faz necessária em 
caráter urgente, esta Superintendência, submete a apreciação deste 
Conselho de Administração a possibilidade de distrato com a Caixa 
Economica Federal e nova contratação Emergencial de outra empresa 
para feitura do mesmo Calculo Atuarial; Os conselheiros presentes 
anuíram esta decisão da Superintendência, dada a urgência da 
renovação do CRP.Nada mais a ser tratado encerrou-se a reunião às 
10:05h onde foi lavrada a presente ata, que após lida e aprovada será 
devidamente assinada pela )presidente, secretária e cons- heiros 
presentes nesta reunião. 
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INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO SERVIDOR PÚBLICO  MUNICIPAL DE TAQUARITINGA  - IPREMT 
Rua General Glicério, n° 1.. 138— Centro - Taquaritinga/SP - CEP 15900-000 

Fone/Fax (16) 3253-2504 - Endereço Eletrônico: ipremtipremt.sp.gov.br  

Ata da Reunião Ordinária do Conselho de Administração do Instituto de Previdência 
Municipal de Taquaritinga N° 007-2019 

Aos 15 dias do mês de maio do ano de 2019, ás oito horas da manhã, nas dependências do 
Instituto de Previdência Municipal de Taquaritinga - São Paulo, situado a Rua General 
Glicério. número 1138 - Centro, realizamos reunião ordinária com os membros do mesmo, 
tendo as ausências justificadas dos conselheiros, Eleonara Pagliuso, Eliana Barelli Ribeiro 
e Vaklivia Maria Gonçalves de Almeida Moi-ano - Sob a Presidência da Elba Sailes 
Homem, iniciou-se a reunião como segue: 1 - Leitura da Ata da Reunião extraordinária n° 
0612019 e aprovada por todos os presentes. 2 - Conselho Fiscal realizou a leitura do Parecer 
das Contas Anuais de 2018 e a Ata n°04 do Conselho Fiscal dando ciência a todos os 
conselheiros e estes aprovaram as contas anuais de 2018. 3 - Diretora de Benefícios 
explanou que os pedidos de aposentadoria estão sendo poucos, acreditamos que isso seja 
devido a Reforma da Previdência. 4. Leitura da Ata do Comitê de Investimento dando 
ciência a todos os conselheiros principalmente em relação a renda variáveis que será 
aplicado até 3%. 5 - Leitura do pedido de desligamento da conselheira Eliana Barelli 
Ribeiro e a próxima a ser chamada para o conselho é a Ana Lucia Sales Theodoro onde 
será elaborada a convocação para a próxima reunião. 5 A procuradora do IPREM1 foi 
convocada para explanar sobre as aposentadorias que foram questionadas pelo TCESP 
referente as verbas transitórias. mais especificamente sobre as horas extras. o TCESP ainda 
não respondeu sobre o questionamento realizado por esta procuradoria, e por isso não 
temos uma decisão referente a este assunto. Foi lida uma decisão judicial em 2 instância 
onde o colegiado da 12° Câmara Direito Público determinou que não deve ser incorporada 
as horas extras mesmo sendo habituais. Portanto, este assunto é controvérsio, uma vez que 
cada Juiz entende de uma forma, além disso está sendo realizada a Reforma da Previdência 
onde poderá ter alguma alteração nesta questão. portanto. o conselho decidiu esperar até o 
segundo semestre afim de ver a resposta do TCESP. O Superintendente trouxe ao 
conhecimento dos Conselheiros sobre a aposentadoria da servidora Aparecida de Lourdes 
lnezzo onde o TCESP solicitou a decisão se o Instituto tem interesse em refazer o cálculo 
excluindo as horas extras ou não. O conselho tomou a mesma decisão em esperar a resposta 
da consulta realizada pela procuradora junto ao Tribunal de Contas. 7 - Diretora 
Financeira não pode estar presente portanto nada consta neste item. Sem mais assuntos a 
ser tratado deu-se por encerrada esta reunião as 9 horas e 45 minutos e esta ata após lida e 
aprovada será assinada por mim luciana Manosinho. Secretária deste Conselho e por todos 
os me  o'#  s presentes, nesta  o  at 
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INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO SERVIDOR PÚBLICO MUNICIPAL DE TAQUARITINGA - IPREMT 

Rua General Glicério, n° 1.138-  Centro~ Taquaritinga/SP—CEP 15900-000 
Fone/Fax (16) 3253-2504 — Endereço Eletrônico Ipremt©iprernt,sp.gov.br  

Ata da Reunião Ordinária do Conselho de Administração do Instituto de Previdência 
Municipal de Taquaritinga N°008-2019 

Aos 12 dias do mês de junho do ano de 2019, às oito horas da manhã, nas dependências do 

Instituto de Previdência Municipal de Taquaritinga - São Paulo, situado a Rua General 

(icério. número 1138 - Centro, realizamos reunião ordinária com os membros do mesmo, 
eudo as ausências justificadas dos conselheiros, Eleonara Pagliuso, Elba Salles Homem, 

Lucia Gibertoni Boschini. Ana Lucia SaIles Theodoro. Sob a Presidência da Maria 

[lisa Roilo Paz iniciou-se a reunião como segue: 1 	Reforma do Instituto, retomou-se o 
unto onde a comissão irá se reunir para dar andamento ao projeto sendo os membros 

C:'rlos Ordine, Elba Saltes Homem, Adaulto Luis Malagutti. 2 - Conselho Fiscal, como a 

reunião cio conselho administrativo foi adiantada devido ao feriado de 20 de junho, 

considerando que os membros do conselho fiscal se reúnem 2 quinzena do mês a leitura da 

jL. será realizada na próxima reunião. 3 - Diretoria de Beneficios, não houve alterações 

neste último mês. A senhora Luciana Mattosinho informou que esteve no TCESP 

versando com os auditores com relação as aposentadorias que estão sob análise 

reítnteas horas extras e que solicitará sustentação oral a fim de esclarecer o 

1- .icionamento desta diretoria. 4 - A conselheira Luciana trouxe ao conhecimento a 
'sto do empréstimos em folha onde os servidores não estão conseguindo renovar os 

upr»timos. uma vez que o sistema do consignei não entende que a solicitação é de 

mantendo o mesmo valor das parcelas, o superintendente irá verificar essa 

s"taço. 5 — Insuficiência Financeira, os membros do conselho solicitaram ao 

suntendente que continuasse as cobranças referente a todos os repasses. 6 - 13° 

.:. n membros do conselho solicitaram ao Superintendente que pagasse a !/ do 13° 

[[)és de Julho. uma VC7 que alguns servidores já esperam esse adiantamento. 7 - 

'ltns da conselheira Valdivia Morano será enviada uma notiIieaço para saber 

:m continuar 00 não no conselho, da mesma Ibrma será notificado o Sindicato 

i..res Públicos sobre as faltas de seu representante. Sem mais assuntos a ser 

-se por encerrada esta reunião as 9 horas e 31 minutos e esta ata após lida e 

será as-nada por 	L ciana Mauosinho, Secretária deste Conselho e por todos 

O5'flCl 'ros 	- ne  
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INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO SERVIDOR PÚBLICO MUNICIPAL DE TAQUARITINGA— IPREMT 
Rua General Glicério, n° 1.138— Centro - Taquaritinga/SP - CEP 15900-000 

Fone/Fax (16) 3253-2504 - Endereço Eletrõnico: ipremt©ipremlsp.gov.br  

Ata da Reunião Ordinária do Conselho de Administração do Instituto de Previdência 
Municipal de Taquaritinga N° 09-2019 

Aos 24 dias do mês de julho do ano de 2019, às 01(0 horas da manhã, nas dependências do 
Instituto de Previdência Municipal de Taquaritinga - São Paulo, situado a Rua General 
Glicério, número 1138 - Centro, realizamos reunião ordinária com os membros do mesmo, 
tendo as ausências justificadas dos conselheiros, Eleonora Pagliuso, Valdivia Maria 
Gonçalves de Almeida Morano, Ana Lucia Salles Theodoro, Luis Roberto de Campos 
Ferreira Filho e Kattia Leandra de Oliveira. Sob a Presidência da Maria Elisa Roilo da Paz, 
iniciou-se a reunião como segue: 1 - Releitura da Ata da Reunião Ordinária n° 08/2019 e 
que foi aprovada por todos os presentes no dia 12/06/2019. A) O comitê da reforma irá se 
reunir com a contadora para realizar um planejamento de gasto. B) O conselho fiscal leu a 
ata do mês de maio que não estava pronta na reunião do conselho administrativo do mês de 
junho dando ciência para os membros presentes. 2 - Diretora de Benefícios explanou que os 
pedidos de aposentadoria continuam estão sendo poucos. 3 - Explanação da advogada do 
IPREMT sobre a ação judicial de 2000 que o Instituto ganhou e foi enviado para o perito 
fazer os cálculos, porém, ele não consegue uma vez que a prefeitura alegou no processo 
judicial que extraviou alguns documentos, a advogada juntamente com o superintendente e 
a conselheira Elba SaIles Homem. reuniram—se com o Dr. Izidoro advogado constituído na 
ação processo físico número 0012260.86.2009.826.0619 e sugeriu que o próprio ipremt 
fizesse os cálculos e apresentasse na ação a fim de ajudar o perito instituído concretização 
dos cálculos. 4 - O conselho solicitou a superintendência que oficie a Prefeitura sobre a Lei 
4029 onde os conselheiros devem ser liberados para as reuniões do Instituto. 5 - O 
superintendente informou que está fazendo a cotação de empresas para realizar a 
digitalização dos processos de aposentadorias e pensões mais antigas, pois as mais recentes 
estão todas digitalizadas. o custo apresentados está um pouco alto e sugeriram de comprar 
uma digitalizadora e os próprios funcionários realizarem a digitalização e ver como colocar 
na nuvem. 6 - Foi realizado novo cálculo atuarial pela empresa ETA onde o déficit técnico 
diminuiu e com isso não será necessário realizar novo plano de equalização. 7 - Diretora 
Financeira não pode estar presente portanto nada consta neste item. Sem mais assuntos a 
ser tratados deu-se por encerrada esta reunião as 9 horas e 50 minutos e esta ata após lida e 
aprovada será assinada por mim Luciana Mattosinho, Secretária deste C. 	o e .'r todos 
os uiip iribros p sentes. r~ipt d.t. 
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INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO SERVIDOR PÚBLICO MUNICIPAL DE TAQUARITINGA— I P R E MT 
Rua General Glicêno. n° 1 138 — Centro - Taquaritinga/SP - CEP 15900-000 

Fone/Fax (16) 3253-2504  - Endereço EIetrÕnco: ipremt©ipremt.spgov br 

Ata da Reunião Ordinária do Conselho de Administração do Instituto de Previdência 
Municipal de Taquaritinga N° 10-2019 

Aos 28 dias do mês de agosto do ano de 2019, às oito horas da manhã, nas dependências 
do Instituto de Previdência Municipal de Taquaritinga - São Paulo, situado a Rua General 
Glicério. número 1138 - Centro, realizamos reunião ordinária com os membros do mesmo, 
tendo as ausências justificadas dos conselheiros, Conceição Aparecida Faneili, Ana Lucia 
Satles ]'heodoro. Sob a Presidência da Maria Elisa Roilo da Paz, iniciou-se a reunião como 
segue: 1 - Releitura da Ata da Reunião Ordinária no 09/2019 e que foi aprovada por todos 
OS presentes no dia 24107/2019. A) O conselho fiscal leu a ata do mês de junho e julho 
dando ciência para o conselho administrativo dos atrasos das contribuições. 2 - Mudança 
do dia da reunião do Conselho Administrativo por pedido da conselheira Ana Lucia Salles 
que devido ao seu horário de trabalho não consegue participar das reuniões nas quartas 
Iira'. por isso o conselho concordou em passar as reuniões para a última terça feira do 
mês. 3 - Diretora Financeira, o instituto se encontra com todas as suas obrigações 
tinanceiras em dia, a única preocupação é referente a insuficiência financeira. 3 - Diretoria 
de t3enelicios. a única preocupação é a quantidade de afastamento que ocorreu nos últimos 
2 meses. 4 - Comitê de Investimento, estamos com a aplicação de R$ 20.745.351,95. ( 
vinte milhões setecentos e quarenta e cinco mil trezentos e cinquenta e um reais e noventa e 
cinco centavos). 5 - O conselheiro Luiz Roberto de Campos Ferreira Filho solicitou 
desligamento do conselho Fiscal sendo eleito o conselheiro Carlos Cesar Ordine para 
substitui-lo. 5 - O superintendente informou que o TCESP esteve este mês no Instituto 
fiscalizando as contas de 2018 e transcorreu tudo tranquilamente. O superintendente 
informou que pretende entrar com uma ação judicial para cobrar a insuficiência financeira, 
porém já existe uma ação junto com o Dr. Izidoro que já tem a essa cobrança, a advogada 
Dra. Nádia entrará em contato com o Dr. lzidoro para incluir esta cobrança da 
Insuficiência. O superintendente informou que vai tirar férias, e quem assumiria no seu 
lugar seria a diretora de benefícios, porém a mesma não poderá assumir por motivos 
particulares, então a diretora financeira assumirá a superintendência no período de ausência 
do superintendente. Ante a ausência da conselheira Valdivia Morano o sindicato indicará 
um novo nome. Sem mais assuntos a ser tratados deu-se por encerrada esta reunião as lO 
horas e 25 minutos e esta ata após lida e aprovada será assinada por mim Luciana 
Muitosinho. Seçrctária est Conselho e r todos os em, ros presentes. ne; 	a: 
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INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO SERVIDOR PÚBLICO MUNICIPAL DE TAQUARITINGA - IPREMT 
Rua General Glicério, n° 1.138- Centro - Taquaritinga/SP - CEP 15900-000 

Fone/Fax (16) 3253-2504 - Endereço Eletrônico: ipremt©ipremt.sp.gov.br  

Ata da Reunião Ordinária do Conselho de Administração do Instituto de Previdência 
Municipal de Taquaritinga N°  11 -2019 

Aos 30 dias do mês de setembro do ano de 2019, às oito horas da manhã, nas dependências 
do Instituto de Previdência Municipal de Taquaritinga - São Paulo, situado a Rua General 
Glicério. número 1138 - Centro, realizamos reunião ordinária com os membros do mesmo, 
tendo as ausências justificadas dos conselheiros, Kattia Leandra Oliveira, Luis Roberto de 
Campos Ferreira Filho. Sob a Presidência da Maria Elisa Roilo da Paz, iniciou-se a reunião 
como segue: 1 - Releitura da Ata da Reunião Ordinária n°  10/2019 e que foi aprovada por 
todos os presentes no dia 2810812019. A). 2-Após a leitura foi questionado se o Sindicato 
indicou novo conselheiro e como não houve qualquer pronunciamento a presidente do 
conselho enviará oficio solicitando a indicação de um aposentado. 3 - Diretora Financeira, 
o instituto se encontra com todas as suas obrigações financeiras em dia, a única 
preocupação continua a ser referente a insuficiência financeira. 3 - Diretoria de Benefícios, 
está tudo sob controle apesar de ter vários afastamento por motivo de saúde, as 
aposentadorias julgadas irregulares estão sendo contestadas junto ao TCESP. 4 - Comitê 
de Investimento, estamos com a aplicação de R$ 21.468.175,44. ( vinte um milhões 
quatrocentos e sessenta e oito mil cento e setenta e cinco reais e quarenta e quatro 
centavos). 5 - O superintendente informou que o IPREMT recebeu a visita do fiscal da 
Secretaria da Previdência, que ficou 3 dias analisando os documentos enviados via digital e 
esta auditoria ocorre a cada 5 anos. Foi lida a sentença judicial do processo de cobrança das 
contribuições atrasadas que está sob responsabilidade do Dr. Izidoro. Sem mais assuntos a 
ser tratados deu-se por encerrada esta reunião as 9 horas e 30 minutos e esta ata após lida e 
aprovada será assinada por mim Luciana Mauosinho, Secretária deste Conselho e por todos 
os 	mbros pre' 'es, nesta daj 
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INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO SERVIDOR PÚBLICO MUNICIPAL DE TAQUARITINGA - IPREMT 
Rua General Glicério. n° 1.138— Centro - Taquaritinga/SP - CEP 15900.000 

Fone/Fax (16) 3253.2504 - Endereço Eletrônico: ipremt@ipremt.sp.gov.br  

Ata da Reunião Ordinária do Conselho de Administração do Instituto de Previdência 
Municipal de Taquaritinga N° 12 -2019 

Aos 28 dias do mês de outubro do ano de 2019, às oito horas da manhã, nas dependências 
do instituto de Previdência Municipal de Taquaritinga - São Paulo, situado a Rua General 
Glicério. número 1138 - Centro, realizamos reunião ordinária com os membros do mesmo, 
tendo as ausências justificada do conselheiro, Carlos César Ordine . Sob a Presidência da 
Maria Elisa Roilo da Paz, iniciou-se a reunião como segue: O vereador Rodrigo De Pietro 
esteve presente nesta reunião como ouvinte 1 - Releitura da Ata da Reunião Ordinária n° 
11/2019 e que foi aprovada por todos os presentes no dia 30/0912019. A). 2 - Leitura da 
Ata do Conselho Fiscal do mês de agosto de 2019, novamente foi recomendado para que 
acione judicialmente a cobrança da Insuficiência Financeira em atraso. 3 - Diretora 
Financeira, o Instituto se encontra com todas as suas obrigações financeiras em dia, a única 
preocupação continua a ser referente a Insuficiência Financeira. 3 - Diretoria de Benefícios, 
deu ciência sobre a audiência em São Paulo onde a ex-superintendente Luciana Mattosinho 
esteve presente para realizar a sustentação oral, porém a conselheira retirou de pauta os 
processos, adiando para outro dia o julgamento das 4 aposentadorias, ainda foi informado 
ao Conselho sobre a denuncia referente aos Auxílios Doenças, principalmente em relação 
ao servidor Ricardo José Henriques que se encontra em auxilio doença porém está 
trabalhando na empresa Maq Móveis, foi decidido que será iniciado um processo 
administrativo para apurar os fatos e dar ampla defesa ao servidor. 4 - Explanação da 
advogada do Instituto a Dra. Nadia sobre as medidas judiciais referentes a Insuficiência 
Financeira e aos atrasos das Contribuições Previdenciárias. como está em curso a execução 
de uma sentença referente ao mesmo assunto, foi entrado em contato corri o Dr. lzidoro 
advogado responsável por essa ação para incluir esses itens em atraso na execução da 
sentença já ganha e em fase de apuração dos valores. 5 - O vereador Rodrigo fez alguns 
questionamentos referentes as Insuficiências e as Contribuições sendo todas esclarecidas, 
foi informado sobre o Cálculo Atuarial e referente ao Dét'ict Atuarial, onde após a 
realização do novo Cálculo com base dezembro de 2019 pode ser que mude essas alíquotas 
determinadas na Lei de Equalização do Défici. 6- O Sindicato não indicou ainda outro 
conselheiro para fazer parte do Conselho de Administração, e será enviado novo ofício para 
a Presidente do Sindicato a Sra. Angelica. Sem mais assuntos a ser tratados deu-se por 
encerrada esta reunião as 9 horas e 35 minutos e esta ata após lida e aprovada será assinada 
por mim Luciana Mauosinho. Secretária deste Copselho e por todos OS membros presentes, 
nesta 	ta: 
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